

Reconocen labor de Correos de Cuba en Mantua durante pandemia

Categoría: Mantua

Publicado: Sábado, 22 Agosto 2020 20:38

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 687

Colectivo mayoritariamente compuesto por jóvenes, tiene el reconocimiento del pueblo y las autoridades locales por la vocación de servir que caracteriza a sus integrantes.

Durante los meses difíciles de la pandemia los trabajadores de Correos de Cuba en el territorio laboraron en disímiles tareas de mensajería, pago de pensiones a los adultos de la tercera edad y otras operaciones incrementadas temporalmente para favorecer el distanciamiento social.

En nombre de los trabajadores, el cartero, Raúl Cosme Rodríguez recibió el título acreditativo que otorgó el sindicato provincial. Fueron además reconocidas las trabajadoras, Beydi Martínez Veloz, del área de operaciones y Misaivy Soto Ajete contadora de la Unidad.

Correos de Cuba en Mantua figura, además, entre los colectivos más destacados del sector en la provincia de Pinar del Río.